



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique du logement

Question écrite n° 120100

Texte de la question

M. Jean-Paul Dupré attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du logement sur l'urgente nécessité de mettre en oeuvre une véritable politique du logement. Notre pays est confronté à la crise du logement la plus grave depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale. À ce jour, un million de logements manquent à l'appel, tandis que les prix de l'immobilier ont doublé en dix ans et que les loyers suivent la même spirale. La file d'attente pour l'accès à l'habitat social est estimée à 1,2 million de personnes. Les affectations du budget de l'État pour le logement ont subi une réorientation drastique. La part du logement social est passée de 70 % à 32 % du budget. Le Gouvernement a préféré favoriser la défiscalisation locative et la spéculation, plutôt que d'aider les bailleurs sociaux à construire davantage, ou les familles à entrer dans des parcours d'accession sociale sécurisée. Il lui rappelle que le logement doit être considéré comme un bien essentiel et qu'il doit faire l'objet, à ce titre, d'une véritable stratégie politique et de nouvelles régulations. Il est en particulier nécessaire de donner au monde HLM les moyens de répondre à l'urgence. Il lui demande quelles mesures le Gouvernement entend prendre en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Dupré](#)

Circonscription : Aude (3^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 120100

Rubrique : Logement

Ministère interrogé : Écologie, développement durable, transports et logement

Ministère attributaire : Écologie, développement durable et énergie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 octobre 2011, page 10974

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)